

Cracovie, le 30 juin 2021



Le partenariat stratégique entre Konami Digital Entertainment et Bloober Team

KONAMI, l'un des plus importants éditeurs de jeux vidéo au monde, et Bloober Team ont signé un accord de coopération stratégique. Il inclura des contenus développés conjointement et l'échange de savoir-faire.

« C'est pour moi un jour historique et le point culminant de plusieurs années de travail. Le fait qu'une entreprise renommée telle que KONAMI ait décidé de coopérer stratégiquement avec Bloober Team signifie que nous faisons également partie des leaders du jeu vidéo, et que nous sommes devenus un partenaire égal pour les principaux acteurs du marché » déclare Piotr Babieno, PDG de Bloober Team.

Dans le cadre de leur accord, les partenaires déclarent coopérer pour développer des contenus et échanger des savoir-faire.

« Nous produisons des contenus de divertissement originaux et des façons d'en profiter grâce aux technologies actuelles. D'importants changements sont attendus à l'avenir dans l'industrie du divertissement numérique. Nous sommes impatients de combiner les caractéristiques et les forces de Bloober Team aux nôtres afin de créer des contenus de haute qualité », commente Hideki Hayakawa, Representative Director, President de Konami Digital Entertainment.

Konami Digital Entertainment, principale entreprise de Konami Group, développe du contenu divertissant pour mobile et consoles ainsi que des jeux de cartes. L'entreprise est connue pour ses franchises

mondiales telles qu'eFootball PES, Metal Gear, Silent Hill, Castlevania et Contra et pour le Jeu de Cartes à Jouer Yu-Gi-Oh!.